

No hubo accidentes graves ni víctimas fatales

11 detenidos registró personal de Carabineros durante las primeras horas del 2025

● La autoridad policial efectuó el balance de lo que fue el Año Nuevo, donde se realizaron diversas fiscalizaciones de tránsito, detectando a solo tres conductores que habían ingerido alcohol.

Policial
policial@elpinguino.com

Fueron varias las campañas preventivas que encabezaron Carabineros y diversas instituciones, para buscar mantener en cero la cifra de personas fallecidas, considerando lo ocurrido durante las últimas semanas del 2024 donde el número se incrementó notoriamente. Estas campañas parece que dieron fruto, porque no se registraron accidentes fatales, ni tampoco heridos graves, situación que fue destacada ayer cuando se entregó el balance realizado por personal de Carabineros.

Cifras

La noche de Año Nuevo los servicios policiales se fo-

calizaron en los alrededores de la Costanera, donde se realizaron dos fiestas masivas que concentraron una gran cantidad de personas, luego de lo cual se pudo destacar el buen comportamiento general de la ciudadanía, sin lamentar accidentes de gravedad ni procedimientos policiales que generaran una alteración del orden público.

Las cifras de la función policial de la madrugada del 1 de enero hasta las 8:30 fueron las siguientes:

- 200 controles vehiculares, 97 controles de identidad, 85 controles Alcotest, 1 control narcotest, 25 infracciones al tránsito y 4 vehículos retirados de circulación.

Además, se destaca que entre el 31 de diciembre de 2024 y el 1 de enero de 2025 hubo 17

detenidos por diversos delitos, donde 11 de ellos se registraron en las primeras 24 horas del 2025. El detalle de detenidos es el siguiente:

- Cuatro por orden vigente, 3 por conducción en estado de ebriedad, 2 por atentados o amenazas contra la autoridad, 2 por hurto a supermercado o centros comerciales, uno por amenazas simples contra personas y propiedades, uno por daños simples, 2 por desacato, uno por femicidio frustrado, uno por no dar cuenta de accidente de tránsito.

Balance positivo

Todo lo anterior fue calificado como positivo por la autoridad policial, siendo el capitán de la Primera Comisaría, Sergio Castellón, quien se refirió a estas cifras



CAPTURA DE PANTALLA

El jefe de la Primera Comisaría destacó el buen comportamiento durante la festividad de Año Nuevo.

indicando que “es bastante positivo, toda vez que no hubo accidente de tránsito de mayor complejidad, que tengamos que lamentar víctimas fatales; solamente registramos tres accidentes de tránsito, y los puntos de controles dieron buenos frutos, porque no tuvimos que lamentar situaciones complejas. En cuanto

al comportamiento de la noche del 31 y la madrugada del 1, fiscalizamos más de 90 vehículos, y detectamos a tres conductores, uno en estado de ebriedad y dos que habían consumido alcohol. Esto es una muy buena noticia, porque la gente entendió que el consumo de alcohol genera graves accidentes”.